

Boletín mensual

ACOLGEN, LA BUENA ENERGÍA



EDITORIAL

Los generadores de energía, comprometidos con el bienestar de los colombianos

Natalia Gutiérrez Jaramillo
Presidenta Ejecutiva

Los gremios del sector de generación de energía y las empresas a las que representamos dimos el primer paso para solventar la coyuntura tarifaria que se presenta en algunas regiones del país. Nuestras propuestas, presentadas al Ministerio de Minas y Energía, tienen como fin buscar soluciones sostenibles en el tiempo, que no sean coyunturales y que impacten positivamente en los ciudadanos.

En este propósito, insisto en un aspecto que considero trascendental dentro de este proceso: todos los actores de la cadena debemos aportar para que haya respuestas efectivas en el Costa Caribe especialmente.

Dentro de la generación, que representa el 35% dentro de la tarifa de energía, estamos trabajando de manera comprometida y articulada en las mesas de trabajo instaladas por la Ministra de Minas y Energía, las cuales son trascendentales para resolver la situación actual.

Así mismo, hago énfasis en que las resoluciones que ha publicado la Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) en las últimas horas están, efectivamente, estableciendo el marco jurídico solicitado para definir las medidas más efectivas.

Quiero destacar la importancia del trabajo coordinado entre los sectores público y privado, el cual, en el marco de la institucionalidad, tiene resultados satisfactorios, al sumar esfuerzos en beneficio de todos.

Desde Acolgen reiteramos nuestra disposición para seguir trabajando en las mesas de trabajo, con el propósito de efectuar la ejecución de medidas que redunden en mejores condiciones de vida para los colombianos.

“Quiero destacar la importancia del trabajo coordinado entre los sectores público y privado, el cual, en el marco de la institucionalidad, tiene resultados satisfactorios, al sumar esfuerzos en beneficio de todos.”

CIFRAS DEL SECTOR



El nivel promedio de los embalses agregados en agosto fue de **86,77%**

El factor de emisiones (CO₂eq/kWh) en Colombia durante el mes de julio fue **76%** menor al factor de emisión promedio de los países de la OCDE.



Durante el último mes, **88%** de la electricidad del país provino de fuentes renovables: hidro, eólica, solar, bagazo y biogas.

En agosto, la demanda de energía eléctrica aumentó **0,43%** con respecto al mes anterior.

En agosto, el precio promedio de contratos para usuarios regulados disminuyó **0,3%** y para usuarios no regulados aumentó **0,3%**.

Fuente: XM